

Kreuzbund-Gruppe Ludwigshafen II



Die Kreuzbund-Gruppe Ludwigshafen II ist eine Selbsthilfegruppe, die z.Z. aus fünf Mitgliedern und fünf Teilnehmern besteht. Sie wurde am 19. September 1986 in Ludwigshafen/Rhein, Rottstraße 41, gegründet. Die Arbeit der Kreuzbund-Gruppe besteht aus regelmäßigen Besuchen im St. Marienkrankenhaus und die dort geführten Gespräche mit den einzelnen Patienten. Nicht immer gelingt uns die Überzeugung, doch sollte man die Verantwortung einem jeden selbst überlassen. Auch zu anderen Gruppen haben wir Kontakte, unter anderem zur Kreuzbund-Gruppe Speyer und den Lotsen Mannheim. Wir nehmen auf Diözesan- und Bundesebene an Seminaren teil, um mit uns selbst, mit Betroffenen und Mitbetroffenen, besser umgehen zu können. **Wenn es uns gelingt, daß man über uns und mit uns redet, haben wir schon viel erreicht.**

Gruppenleiter: Walter Oberland

Stellvertreter: Mathias Schotthöfer